

**PROPOSAL KEGIATAN MAGANG**  
**BADAN KEBIJAKAN PERDAGANGAN, KEMENTERIAN PERDAGANGAN**  
**INDONESIA**

Jl. M. I. Ridwan Rais, No. 5, Jakarta Pusat 10110



Disusun Oleh:

Putri Rindiyani Ariyanto

NIM.412020518074

**PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL**  
**FAKULTAS HUMANIORA**  
**UNIVERSITAS DARUSSALAM GONTOR PUTRI**  
**1444/2023**

### A. Nama Kegiatan

Praktek Kelas Magang Mahasiswa Program Studi Hubungan Internasional Universitas Darussalam Gontor 2023.

### B. Latar Belakang

Sektor perdagangan saat ini sudah menjadi kendaraan utama suatu negara untuk mencapai kepentingan, besarnya peranan perdagangan bagi perekonomian negara kerap mempertaruhkan keuntungan yang lain demi mencapai kepentingan utama nya dalam perdagangan. Pentingnya siklus perdagangan mendorong pemerintah untuk terus membentengi negara dari sisi negatif yang akan lahir dari arus perdagangan internasional. Selain sebagai kendaraan negara untuk mencapai kepentingan, perdagangan menjadi jalur diplomasi yang sangat mudah untuk memperkenalkan produk domestik kepada dunia, hal ini akan menjadi kunci untuk membuka minat dan ketertarikan dalam membangun kerjasama dengan negara terkait.

Dengan demikian, batasan dan peraturan sangat dibutuhkan negara guna memagari dampak dan ketergantungan berlebih terhadap hubungan perdagangan transnasional. Karena sektor perdagangan sangat berpengaruh pada hal-hal yang bersifat mikro terkait pembangunan dan kesejahteraan masyarakat, Indonesia sebagai negara yang banyak menjalin hubungan perdagangan dengan berbagai negara perlu menetapkan kebijakan-kebijakan dalam arus jalan perdagangan. Oleh karena itu, BKPerdag sebagai badan kebijakan perdagangan Kementerian Perdagangan Indonesia menjadi tempat yang tepat sebagai tujuan pembelajaran lanjut.

BKPerdag atau Badan Kebijakan Perdagangan merupakan unit kerja yang baru dalam Kementerian Perdagangan yang memiliki akronim BKPerdag. BKPerdag sebagai unit baru memiliki tugas untuk menyelenggarakan dan memberikan rekomendasi terkait kebijakan dagang yang berafiliasi dengan Kementerian Perdagangan. Dalam unit baru ini, terdapat struktur organisasi seperti Pusat Kebijakan Perdagangan Domestik, Pusat Kebijakan Perdagangan

Internasional dan Pusat Kebijakan Ekspor Impor dan Pengamanan Perdagangan. Dengan adanya struktur ini, BKPerdag akan dengan mudah melaksanakan tugasnya sebagai penyelenggara, pelaksana dan penyusun teknis kebijakan perdagangan.

Program praktek kelas magang merupakan sarana pembelajaran di lapangan guna menumbuhkan kemampuan mahasiswa dan mengaplikasikan teori yang sudah didapat di kelas, adanya kegiatan magang ini menjadi wadah bagi mahasiswa untuk mempersiapkan diri memasuki dunia kerja dan menambah wawasan serta pengalaman. Bagi mahasiswa Program Studi Hubungan Internasional Universitas Darussalam Gontor, kegiatan magang adalah kegiatan wajib yang dijalani oleh mahasiswa akhir serta sebagai syarat untuk menyelesaikan tugas akhir pada Program Studi Hubungan Internasional.

Kegiatan magang di Program Studi Hubungan Internasional mulai berlaku pada tahun 2014, program magang ini menjadi bentuk komitmen Program Studi Hubungan Internasional dalam meningkatkan bidang keilmuan mahasiswa untuk mengembangkan kualitas *output* yang siap terjun ke dunia masyarakat serta menuntun mahasiswa agar mampu mengaplikasikan teori dan menerapkannya di dunia kerja yang nyata.

Melihat besarnya urgensi dalam praktek kelas magang ini, maka mahasiswa akan ditempatkan di instansi pemerintah ataupun non-pemerintah yang memiliki relevansi dengan mata pelajaran Hubungan Internasional. Peran lembaga institusi yang berkaitan sangat diharapkan mampu memberikan ruang dan tempat bagi mahasiswa guna menerapkan ilmu, menimba pengalaman baru serta mengaplikasikan teori dalam kegiatan praktek magang ini, dengan itu mahasiswa diharapkan pula mampu berkontribusi dengan baik bagi lembaga institusi yang dituju dengan mengerahkan seluruh kemampuan.

### C. Tujuan

1. Melaksanakan kurikulum yang berlaku di Universitas Darussalam Gontor dan Program Studi Hubungan Internasional.

2. Sebagai sarana menjalin kerjasama antara Universitas Darussalam Gontor sebagai lembaga penyedia sumber daya manusia dengan instansi terkait sebagai lembaga penyerap sumber daya manusia.
3. Membiasakan mahasiswa dengan dunia kerja nyata yang sesuai dengan bidang keilmuan yang mahasiswa tekuni serta sebagai upaya mewujudkan nilai Tri Dharma perguruan tinggi.
4. Memberikan sarana bagi mahasiswa untuk menerapkan berbagai ilmu yang telah mahasiswa peroleh di dunia kerja.
5. Memberikan mahasiswa pengalaman khusus terkait kebijakan perdagangan dan hubungan mitra dagang nasional dan internasional

#### **D. Manfaat**

1. Bagi Mahasiswa :
  - a. Memberikan pengetahuan dan pengalaman baru bagi mahasiswa tentang dunia kerja.
  - b. Meningkatkan disiplin dan etos kerja bagi mahasiswa dalam bidangnya.
  - c. Melatih mahasiswa agar menjadi pribadi yang responsif dan dinamis terhadap berbagai keadaan yang terjadi.
2. Bagi Universitas :
  - a. Sebagai bahan masukan untuk mengembangkan sumber daya manusia dan pengembangan kurikulum sesuai standar dengan tuntutan dunia kerja.
  - b. Sebagai sarana kerjasama antara Universitas Darussalam Gontor dan lembaga atau instansi yang bersangkutan.
3. Bagi Lembaga atau Instansi :
  - a. Adanya kontribusi pemikiran dan hasil kerja positif bagi lembaga atau instansi yang bersangkutan.
  - b. Bisa dijadikan sarana penyaringan dan observasi kemampuan serta kompetensi mahasiswa.

### E. Hasil Program Magang

1. Magang menjadi sarana sebagai peningkatan keilmuan dan pengalaman terhadap dunia kerja.
2. Adanya peningkatan pemahaman mahasiswa terhadap dunia kerja dan isu-isu terkait dengan bidang disiplin ilmu yang ditekuni.
3. Adanya komitmen bersama antara lembaga penyedia sumber daya manusia dan lembaga/instansi penyerap sumber daya manusia dalam meningkatkan konektifitas selanjutnya.
4. Adanya masukan, evaluasi, dan *feedback* dari lembaga atau instansi terkait dengan pengembangan diri mahasiswa dan pengembangan institusi pendidikan.

### F. Tempat Magang

Tempat magang yang dipilih mahasiswa untuk mengaplikasikan teori yang didapat dalam kelas adalah lembaga Pemerintah ataupun lembaga non-pemerintah yang dalam ruang lingkupnya sangat berkaitan dengan pembahasan dan topik yang banyak dibahas dalam dua konsentrasi jurusan di Program Studi Hubungan Internasional Universitas Darussalam Gontor yaitu, kelas Keamanan Internasional dan kelas Bisnis Internasional.

Dengan itu, mahasiswa atas nama **Putri Rindiyani Ariyanto** sebagai mahasiswa kelas Bisnis Internasional Program Studi Hubungan Internasional Universitas Darussalam Gontor yang telah menempuh minimal 100 SKS serta telah mendapatkan persetujuan dari Program Studi Hubungan Internasional dengan ini mengajukan permohonan magang untuk dapat menimba ilmu, mengaplikasikan dan menerapkan teori perdagangan di:

Tempat : BKPerdag Kementerian Perdagangan Republik Indonesia

Alamat : Jl. M. I. Ridwan Rais, No.5, Jakarta Pusat 10110

### G. Timeline Magang

Kegiatan magang ini berlangsung dengan kurun waktu minimal 30 hari kerja di tempat lembaga atau instansi yang dituju dengan jadwal sebagai berikut:

NO	Nama Kegiatan	Desember				Januari				Februari- Juni				Juli				Agustus				September			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Seleksi Persyaratan Magang																								
2	Proposal masuk ke Lembaga/Instansi																								
4	Pembekalan Mahasiswa																								
5	Pelaksanaan Magang																								
6	Monitoring dan Supervising																								
7	Penarikan Magang																								
8	Laporan																								

### H. Supervisi dan Monitoring

Selama kegiatan magang, mahasiswa yang bersangkutan akan dimonitori dan disupervisi oleh lembaga atau instansi terkait bersama dosen pembimbing magang dari Program Studi Hubungan Internasional Universitas Darussalam Gontor.

### I. Susunan Panitia Magang

Pengarah : Dr. Mohamad Latief, M.A.  
 Supervisor : Sofi Mubarak, Lc., M.A.  
 Novi Rizka Amalia, M.A.  
 Hesti Rokhanyah, M.Pd.  
 Ida Susilowati, M.A.  
 Dini Septyana Rahayu, M. Hub. Int.

Aprillia Restuning Tunggal, M.A.

Rudi Candra, LC., M.A.

Ali Musa Harahap, M.H.S.

Afni Regita Cahyani Muis, S.IP., M.A.

Dwi Ardiyanti, S. S., M. A.

Yulia Rimapradesi, S.I.P., M.H.I

### J. Pelaksana

Nama : Putri Rindiyani Ariyanto  
TTL : Purwakarta, 17 November 2000  
NIM : 412020518074  
Jurusan/Prodi : Hubungan Internasional  
Fakultas : Humaniora  
Semester : 7  
Universitas Asal : Universitas Darussalam Gontor  
No.Hp : 0857-3290-9461  
E-mail : [putri.rindiyani.ariyanto.@mhs.unida.gontor.ac.id](mailto:putri.rindiyani.ariyanto.@mhs.unida.gontor.ac.id)  
Alamat Asal : Perum Pesona 1 Cikampek,  
blok.E no.12 rt/rw 008/001 Pangulah Utara, kec.  
Kotabaru, kab. Karawang Jawa Barat Indonesia

### K. Pelaporan

Setelah berakhirnya program magang, mahasiswa yang bersangkutan diwajibkan untuk menulis *output* berbentuk laporan magang dengan melampirkan dokumen dan bahan-bahan pendukung lainnya. Laporan ini selanjutnya akan dipertanggung jawabkan melalui seminar ujian magang.

### L. Pembiayaan dan Rencana Anggaran

Adapun pembiayaan selama kegiatan magang ini akan ditanggung oleh mahasiswa yang bersangkutan.

### **M. Penutup**

Demikian deskripsi proposal kegiatan program magang yang akan dilaksanakan selama kurun waktu minimal 30 hari kerja. Pemohon sebagai mahasiswa Program Studi Hubungan Internasional Universitas Darussalam Gontor, berharap untuk bisa berkesempatan mengenal dunia kerja di BKPerdag Kementerian Perdagangan RI, Jakarta Pusat serta dapat memberikan kontribusi positif bagi BKPerdag Kementerian Perdagangan RI. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami mengucapkan terima kasih.